



Mercredi 16 Mars

publié le 16/03/2022

Encore une belle journée aujourd'hui. Nous avons laissé nos skis pour les Olympiades ce matin (jeu de la chenille, jeu de ballon, descente en luge, tir à la corde, concours de bonhomme de neige).

Nous avons profité d'un petit moment d'achats de souvenirs. Après le déjeuner, nous sommes partis au lac de Payolle. Des guides de montagne nous ont accompagnés et expliqué la faune et la flore dans les Pyrénées au cours d'une petite randonnée.

Une petite étape goûter nous a ensuite été proposée.

Ce soir, des veillées nous attendent de nouveau : atelier d'écriture, escape game, jeux de société et film.

Demain, nous retournons sur les pistes.

Bonne soirée et à bientôt pour de nouvelles aventures.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.